
Herr Brauckmann erkundigt sich nach der brachliegenden Fläche zwischen dem 

BWI-Gelände und dem Baugebiet bei der Henry-Dunant-Straße. Gibt es dort 
Bestrebungen seitens des BWI das Gelände zeitnah einer baulichen Nutzung 

zuzuführen. 
 
Die Verwaltung antwortet, dass ein Teil der Fläche zwischenzeitlich von einer 

Baufirma als Baulagerfläche zwischengenutzt wurde. Grundsätzlich hält der 
Besitzer die Flächen für eine Erweiterung des BWI vor. Einen Bauantrag oder 

Gespräche mit dem Eigentümer gab es nicht. 
 


